

## ANDALUCÍA

## Barrientos llevó a la Fiscalía las tasaciones a la baja en 2006

J. V., Málaga

El ex alcalde de Estepona, Antonio Barrientos, en prisión preventiva por el caso Astapa contra la corrupción, informó en diciembre de 2006 a la Fiscalía de la venta de propiedades y aprovechamientos urbanísticos por las que el Ayuntamiento esteponero dejó de ingresar 17,3 millones. La denuncia llegó casi tres años después de tener noticia de estos hechos.

El escrito remitido a la Fiscalía de delitos económicos por Barrientos y el liquidador de las sociedades municipales, Juan Manuel de Hoyos, solicitaba que se abrieran "diligencias de investigación" por si los hechos eran delictivos. Los firmantes explicaban que habían cursado una reclamación administrativa para anular las ventas "por la posible existencia de hechos perjudiciales para la sociedad municipal y el Ayuntamiento".

El liquidador De Hoyos presentó en enero de 2004 un informe en el que detallaba cómo el Ayuntamiento esteponero aportó ocho parcelas y tres aprovechamientos urbanísticos a una empresa municipal en proceso de cierre y después se vendieron a la mitad de su precio de mercado. Aconsejó que se emprendieran acciones como la anulación de las operaciones y la petición de responsabilidades.

El caso sigue abierto. El pasado miércoles, el liquidador se reunió con el alcalde de Estepona, David Valadez (PSOE), para decidir si emprenderán otras acciones.



Micaela Navarro saluda a María Teresa Fernández de la Vega, junto a la diputada Cándida Martínez. / EFE

## "Activas agentes de la paz"

De la Vega anima a las mujeres a salir de su "invisibilidad"

VALME CORTÉS  
Granada

Si hace un siglo el 90% de quienes perdían sus vidas en un conflicto armado era personal militar hoy se estima que ese tanto por ciento corresponde a civiles, la mayoría niños y mujeres. Más del 75% de los desplazados son también niños y mujeres, pero eso no debe inducir a error. Ellas no son sólo "las grandes víctimas" de esos conflictos, son "mucho más".

Así lo aseguró ayer la vicepresidenta primera del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega, en la inauguración en la Universidad de Granada del seminario internacional *Mujer y Paz*. Su discurso fue una defensa al papel que desempeñan las mu-

jer en zonas de conflicto: "Suelen ocupar la primera línea en la lucha por la vida, por eso son las mejores, las más activas agentes de paz", afirmó.

La vicepresidenta recordó que son muchas las luchas que "no se libran con fusiles" en las zonas de conflicto, y en esas "luchas, realmente nobles, fructíferas", argumentó, las mujeres ocupan la primera línea al hacerse responsable de sus familias, al preservar una mínima economía de subsistencia y al proteger un espacio de paz para su familia y su comunidad.

De la Vega, que se refirió a la crisis humanitaria en Congo, se remontó a los años fundacionales del movimiento internacional por la liberación de las mujeres.

Desde entonces, aseguró: "La lucha por la igualdad y el movimiento por la paz han caminado y evolucionado conjuntamente. El movimiento de mujeres sigue siendo un movimiento para la paz".

El papel activo que desempeñan las habilita como "agentes privilegiados" de los procesos de paz y progreso social. Por eso, abogó la vicepresidenta, la unidad es necesaria para que se escuche su voz, "la voz de quienes han sido víctimas de la violencia y pueden ser sujetos activos para la paz".

En su opinión, es hora de que las mujeres salgan de su "invisibilidad" y participen en los procesos de paz y de reconstrucción nacional, así como en los organismos internacionales.

## Críticas de feministas a dos consejeros del Audiovisual

F. PÉREZ MONGUIÓ, Sevilla

Un total de 18 organizaciones feministas nacionales y andaluzas remitieron ayer al Consejo Audiovisual de Andalucía (CAA), a la Junta de Andalucía y a todos los partidos políticos un manifiesto en el que exigen el relevo inmediato de los consejeros Carlos del Barco, propuesto por el PP, y José María Arenzana, por el PA, a quienes acusan de emitir un voto particular "machista" y "discriminatorio" en contra de un informe sobre la presencia del deporte femenino en los medios de comunicación.

Estos consejeros expresaron su rechazo al estudio que firmó la consejera Carmen Morillo, propuesta por el PSOE, en el que se denunciaba la invisibilidad de las mujeres en las informaciones deportivas. Del Barco y Arenzana consideraron este estudio "una chanza de mal gusto", un "penoso circunloquio" que abundaba en "un afán intervencionista infantil e irresponsable". También se preguntaban si alguien "en su sano juicio" podría suscribir una propuesta de este tipo para suprimir las retransmisiones más vistas y sustituirlas por "el billar, esgrima (...) u obesas en aeróbic".

Para estos colectivos, se trata de "un insulto" a la tarea desarrollada por las mujeres para conseguir un "adecuado trato informativo", al tiempo que "contraviene" las normas de igualdad "que son de obligado cumplimiento legal".



# Concurso de Cocina Mediterránea

3ª edición

*creatividad*

*innovación*

*año internacional de la patata*

*ingenio*

*emoción*

El Instituto Europeo de la Alimentación Mediterránea organiza la tercera edición del Concurso de Cocina Mediterránea. Tradición e innovación se unen en la cocina andaluza a través del inconfundible sabor y calidad de los productos mediterráneos.

El plazo de presentación de los proyectos permanecerá abierto hasta el 25 de noviembre de 2008. Entra ya en [www.iaimed.net](http://www.iaimed.net) y demuésttranos a todos cómo eres capaz de sorprendernos con tus innovaciones en un alimento tan clásico en Andalucía como es la patata.

Primer premio: 6.000 euros  
Segundo premio: 3.000 euros  
Tercer premio: 1.500 euros

*Premios*

Colabora:

